

Schneeschuhtag am Grünten

Manchmal muss man auch über die Alb hinausfahren, um richtig viel Schnee zu finden, wie z.B. am vergangenen Sonntag am Grünten im Allgäu. Es war schon klar, dass das Wetter noch schöner sein könnte, aber immerhin haben sich 9 sportliche Wanderer mit ihren Schneeschuhen auf den Weg zur Grüntenhütte aufgemacht. Zugegeben, der Weitblick hätte noch besser sein können, aber es gab auch schon deutlich schlechtere Tage in den Bergen. Die Entscheidung, noch den Gipfel zu besteigen, war dann auch schnell getroffen, denn dort oben haben sich die Wolken nicht vertreiben lassen. Dafür war der Schnee vom allerfeinsten, ließ die Mühen beim Aufstieg auf der 11 km lange Runde vergessen. Und da lag die zünftige Neumayr-Hütte auf dem Rückweg genau richtig für die kurze Glühwein-Kaffee-Pause. Fazit: ein rundum gelungener Tag mit sehr zufriedenen Teilnehmern.



